

Plus de 150 athlètes cubains sont jusqu'à présent qualifiés pour les Jeux Panaméricains Juniors



Cuba sera présente aux Jeux Panaméricains Juniors avec des équipes complètes aux épreuves de lutte libre et de lutte gréco-romaine.

La Havane, 31 août, (RHC)- 152 Cubains sont d'ores et déjà qualifiés pour les premiers Jeux Panaméricains Junior qui se tiendront à Cali, en Colombie, du 25 novembre au 5 décembre de cette année.

Et la délégation cubaine pourrait encore voir augmenter le nombre de ses membres.

Lazaro Oliva, membre de la Direction technique et méthodologique de l'INDER, l'Institut national des Sports, a déclaré à la presse qu'un groupe d'athlètes et de nageurs ont encore de chances de décrocher un billet, compte tenu du fait que leurs résultats sont conformes aux exigences du comité organisateur.

«Nous espérons encore dépasser les 170 athlètes » a-t-il souligné.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba